

## **EIBAR / La biblioteca se desplazará a los barrios**

La biblioteca Juan San Martín aprovechará la Feria del Libro para dar a conocer los servicios que ofrece en sus dependencias de la casa de cultura Portalea. Para ello, los soportales del Ayuntamiento acogerán un stand de la biblioteca entre el lunes y el viernes próximos, de 16.30 a 19.00 horas. En él se podrá leer material de este servicio, se podrán tomar libros en préstamo y se podrá formalizar el carnet que permite usar estos servicios de forma gratuita.

A esta actividad, se suma una iniciativa dirigida a dar a conocer la biblioteca en distintos barrios de la ciudad. Sabemos que entre los niños que viven en el centro, la mayoría conoce bien la biblioteca. Pero entre los niños que viven en barrios como Amaña o Urkizu por ejemplo, la asistencia a la biblioteca es menor explicó ayer la responsable de la biblioteca Eva Alberdi. Por este motivo, un stand similar al que se ubicará la próxima semana en Unzaga se desplazará en fechas próximas a varios barrios de la ciudad, con el fin de dar a conocer el servicio que se ofrece. Desde la biblioteca se trata de romper con la idea de lectura obligatoria que a veces asocian los escolares, dentro de las iniciativas de promoción de la lectura.

## **Un cuentacuentos de origen japonés se ofrece hoy en la biblioteca**

EIBAR DV. La sección infantil de la biblioteca Juan San Martín acoge hoy una sesión de Kamishibai. Se trata de una modalidad de narración de cuentos de origen japonés. Josu Jiménez será el encargado de contar estos cuentos cortos en una actividad que comenzará a las 18.00 horas con entrada libre.

Esta modalidad de cuentacuentos tiene su origen en los templos budistas de Japón en el siglo XII.